



2024年12月25日
株式会社山梨中央銀行

SNS を活用した「山梨市シティプロモーション」の支援について

株式会社山梨中央銀行（頭取 古屋 賀章）は、行政施策支援サービス「山梨中銀やまなしふるさと応援プロジェクト[※]」の一環として、2024年5月29日に山梨市と「シティプロモーションに関する連携協定」を締結し、以降、当行行員と同市職員の若手による意見交換等を通じて、同市のシティプロモーションの土台となる方針（目的・戦略・戦術）の策定を支援してまいりました。

今般、当行の SNS 業務アドバイザーである株式会社ホリプロデジタルエンターテインメント（代表取締役社長 鈴木 秀）との連携により、当行の公式 TikTok アカウント運営で培ったノウハウを活用する中、同市の認知度向上に向けて TikTok を活用したシティプロモーションの支援を開始いたします。

当行は、今後も地方公共団体との連携を一層強化し、行政課題の解決支援を通じて持続可能な地域づくりに取り組んでまいります。

※ 地方公共団体の課題解決を支援する包括的な支援パッケージ。

【山梨市公式 TikTok アカウントの概要】

アカウント名	山梨市は県庁所在地じゃない【公式】
配信開始日時	2025年1月6日（月）16:00
URL	https://www.tiktok.com/@yamanashicity 
アカウントのコンセプト等	「山梨市を全国に広める」をテーマに、山梨市を知って実際に来訪し、情報拡散をしてくれる行動力を持つ「40歳以下の若者世代」を対象とし、TikTok の特性を最大限に活かしたショート動画の配信を通じて、同市の魅力を発信することにより、同市の認知度およびイメージの向上を図ります。

以上